



INTERVENTION HELLO WASTE

AVEC LE CLUB DÉVELOPPEMENT DURABLE ET LE
DISPOSITIF ULIS

ATELIER RECYCLAGE

Pour la deuxième année consécutive, l'entreprise Hello Waste est venue au Collège Les Gayeulles afin de présenter des solutions de recyclage des matières plastiques.



REUTILISER POUR PRODUIRE MOINS DE DECHETS

Les élèves du Club du Développement durable ont choisi l'entreprise, accompagnés de Mme Lepeltier, Mme Lannou et Mme Chaumet.

Cette année, les élèves du dispositif ULIS ont pu également participer à l'aventure dans le cadre de leur projet sur l'engagement citoyen.



Tout le monde est reparti avec son mousqueton recyclé et de jolies fresques ont également pu être réalisées.